

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 25 de febrero de 2025

Más de 30 parejas sellan su unión matrimonial en las Bodas de Buen Corazón

El mes del Amor y la Amistad cierra con broche de oro con la unión matrimonial de más de 30 parejas en las Bodas de Buen Corazón.

Como parte del compromiso con la unión familiar y fortalecer valores familiares, la alcaldía capitalina realizó este día la celebración de las Bodas de Buen Corazón para cerrar con broche de oro el mes del Amor y la Amistad en la capital.

Desde La Hacienda en El Trapiche y adornadas con rosas, 35 parejas iniciaron hoy una nueva etapa en sus vidas.

Con un "Sí acepto" sellaron su amor eterno frente a sus testigos y las autoridades municipales, dirigidas por el edil capitalino, Jorge Aldana.

"No hay sociedad que pueda crecer cuando las familias están divididas. Unir hogares y familias es una de las tareas más hermosas que le toca a un alcalde, más que inaugurar un proyecto, un puente o una calle" expresó con emoción Aldana.

Durante este mes del amor, la Alcaldía del Distrito Central celebró 72 matrimonios civiles y 136 en lo que va del año; mientras, más de 4 mil parejas han unido sus vidas ante la ley en la administración de buen corazón.

Una de las parejas contratados fueron Rómulo Montoya y Lucila Casco, ambos de 71 años, quienes se dieron el sí para siempre en la presencia de cientos de testigos.

"Es importante sembrar la semilla del amor y ser ejemplo para la sociedad, con acciones coherentes con los valores familiares de la unidad y la armonía", enfatizó el alcalde en la ceremonia.

Las Bodas de Buen Corazón se celebran cada año en los meses de febrero, agosto y diciembre, como parte del compromiso del alcalde capitalino con el fortalecimiento de los valores para construir una mejor sociedad para todos.

Durante esta administración, se han unido en matrimonio civil más de cuatro mil parejas.

